



寒さが厳しい頃となりました。平素はデイサービスセンターにこにこをご利用いただき誠にありがとうございます。町内も新型コロナウイルスの増加傾向にあり心配なところですが、今回は「にこにこ」便りで今後の行事予定と感染症蔓延防止についてお知らせいたします。



### 今年度の行事予定（状況によっては内容を変更する場合があります）

2月 節分祭（職員が鬼になり豆まき）

3月 お楽しみ会（職員の余興）

お茶会（抹茶、美味しいお菓子の提供）



### 新型コロナウイルスについて

町内でも爆発的な感染が続いている状況ですが、利用者、家族の皆様におきましては体調不良や感染（濃厚接触）された際は、速やかに相談いただきありがとうございます。デイサービスでも蔓延防止に努めておりますが、引き続き以下の症状がある場合は利用を見合わせて頂き、早めの医療機関受診をよろしくお願いいたします。

・発熱 ・咳 ・鼻水 ・倦怠感等

また、インフルエンザも流行期に入り、雲南管内でも学校等で集団感染が確認されていますので、合わせて感染予防に努めてください。





## 運営推進会議の意見について

前期（4月～9月）の運営推進会議はコロナウイルスの影響で、委員の皆様には資料を配布しご意見を頂戴しました。その中の一部をご紹介します。

- ・ **新型コロナウイルス予防対策も3年目。クラスター高齢者福祉施設という言葉**を新聞等で目にしますが、我々も同じですが、対策も大変。引き続き頑張ってください。
- ・ **作品作り、仕事等々頑張っておられる姿が良くわかります。**



## その他（大雪、台風等の自然災害について）

これからの季節、より寒さが厳しくなります。昨年12月にも大雪でテイサービスを休止することがありましたが、テイサービスでは、利用者の皆様の安全を第一に営業の判断を行っております。今後も大雪や台風等の自然災害時は、前日又は当日の状況で止むを得ず休業する場合がございますが、ご理解頂きたいと思います。

\*冬期は着る物が増えてくる中でシャツ等の衣類に記名頂きますようによろしくお願いいたします。

